

Gastfamilien in Brakel gesucht

Der mundus Eine Welt e.V. (getragen vom BDKJ und Erzbistum Paderborn) wird im Herbst zehn junge internationale Freiwillige aus den Partnerländern Brasilien, Namibia, Madagaskar, Honduras und der Dominikanischen Republik hier in Deutschland begrüßen dürfen. Sie werden einen einjährigen Freiwilligendienst in verschiedenen sozialen Einrichtungen absolvieren.

Rashel ist 24 Jahre alt und kommt aus Honduras. Sie spricht Spanisch und etwas Englisch. Sie wird ihren Freiwilligendienst im **Kolping Berufsbildungswerk in Brakel** absolvieren. Nachdem sie ihren Bachelorabschluss in BWL gemacht hat, arbeitet sie zurzeit in der Verwaltung einer Kaffeekooperative. In ihrer Freizeit gestaltet sie Kunsthandwerk und erkundet die Natur.



Bryan ist 23 Jahre alt, kommt ebenfalls aus Honduras und spricht daher Spanisch. Er verfügt über einen Uni-Abschluss als Verwaltungstechniker, Schwerpunkt Kaffeindustrie, und wird in der **Kolping Röstwerkstatt** in Brakel arbeiten. Bryan engagiert sich gern im kirchlichen Bereich.

Beide reisen im September ein, werden dann einen Intensiv-Deutschkurs in Paderborn belegen und absolvieren ihren Freiwilligendienst in der Einsatzstelle von **Oktober 2024 bis August 2025**.

Nun werden für diesen Zeitraum in Brakel oder naher Umgebung zwei Gastfamilien gesucht.

Es gibt keine besonderen Vorgaben für die Familiengröße. Wichtig sind Interesse, Neugierde und Offenheit für andere Kulturen und dem gegenseitigen Lernen voneinander und dass der*die Freiwillige mit in Ihren Alltag eingebunden und integriert wird.

Interesse? Dann melden Sie sich sehr gern bei Johanna Frommelt:

frommelt@mundus-eine-welt.de, 05251 206 5280

Für alle Gastfamilien steht der mundus Eine Welt e.V. die ganze Zeit über als Ansprechpartner zur Verfügung und führt Vorbereitungs- und Austauschtreffen durch. Zudem haben die Freiwilligen über das Jahr verteilt verschiedene Seminare, um ihre Erfahrungen zu reflektieren. Sie werden von Mentor*innen und von Ansprechpersonen in den Einsatzstellen begleitet. Weitere Informationen zum Verein finden Sie auf www.mundus-eine-welt.de.

Der mundus Eine Welt e.V. bietet zudem jungen deutschen Menschen zwischen 18 und 27 Jahren die Möglichkeit, einen einjährigen Freiwilligendienst in Ländern des Globalen Südens zu absolvieren. Näheres dazu auf www.mundus-eine-welt.de